

25. Dezember 2013

## Schutzente vs Origami-Robben

Die Situation war ihr ganz und gar nicht geheuer. Genau genommen hatte sie richtig Schiss. Man hatte in letzter Zeit so viel gehört über gewalttätige Übergriffe auf Schutzenten von marodierenden Gruppen von Origami-Robben. „Ja klar“, dachte sie bitter, „in der Gruppe, da fühlt ihr euch stark!“ Für einen kleinen Moment spürte sie etwas trotziges Mut, aber dann kroch ihr die Angst wieder in die Flügel. Vielleicht sollte sie irgendwas sagen. Aber was? Und wer weiß, – ein falsches Quak und die gehen erst recht auf sie los. Wie die schon dastanden. Sie blinzelte vorsichtig von unten in die Runde. Der eine sah besonders grimmig aus.



Sie konnte ja nicht wissen, dass die drei nur eins interessierte: Eine vierte Person zu finden für Doppelkopf.

